



UDI recurrirá a Contraloría para que paralice compra de casa del expresidente Salvador Allende



Tras conocerse que el Gobierno comprará la casa del expresidente Salvador Allende para convertirla en un museo, la bancada de diputados de la UDI anunció que recurrirá a la Contraloría General de la República (CGR) para que se pronuncie sobre la transacción, ya que involucra a la ministra de Defensa, Maya Fernández, una de las propietarias del inmueble.

El jefe de la bancada de diputados del partido, Gustavo Benavente, declaró que solicitarán a la Contraloría que se pronuncie sobre este “opaco negocio” y que pa-

El jefe de la bancada de diputados del partido, Gustavo Benavente, declaró que solicitarán a la Contraloría que se pronuncie sobre este “opaco negocio”.

ralice el proceso de compra venta mientras se determina su legalidad.

Agregó que las autoridades públi-

cas no pueden suscribir contratos con el Estado y que, más allá de la legalidad del acto, este hecho plantea cuestiones éticas y morales.

La ministra vocera (s) de Gobierno, Aisén Etcheverry, comentó a radio Duna que la compra de la casa de Allende y la del ex Presidente Patricio Aylwin es un “proceso en curso”.

Aseguró que tanto el Ministerio de Bienes Nacionales como el de las Culturas están realizando análisis legales para garantizar que todo se haga de manera correcta y transparente.

“Entendiendo que se trata de dos

familias donde existen personas que han ocupado y que ocupan cargos públicos, tanto el Ministerio de Bienes Nacionales como de las Culturas, están haciendo todos los análisis legales para asegurarnos que esto se haga de la forma correcta, totalmente apegado a la ley y por supuesto, con mayor transparencia posible y por eso que se comunicó que esto está en proceso”, explicó la secretaria de Estado.